

<p>2018 год Северо-Кавказское Научное Сотрудничество North Caucasus Scientific Cooperation Архив новостей СКНС Архив ведётся с 2017 г.</p>	<p>Year 2018 North-Caucasus Scientific Cooperation North Caucasus Scientific Cooperation NCSC news archive The archive is maintained since 2017.</p>
<p>Новости зарубежных стран / Foreign news</p>	



*г. Бишкек
Кыргызстан*

IV Всемирный горный форум (ВГФ 2018)

23-26 октября 2018 года Университет Центральной Азии (УЦА) и Правительство Кыргызской Республики при поддержке Правительства Швейцарии и Фонд Ага Хана в Великобритании провели в городе Бишкек (Кыргызстан) четвертый Всемирный горный форум (ВГФ 2018). В нем приняли участие 300 делегатов со всего мира, представляющие смежные секторы и различные агентства, включая представителей местных сообществ, гражданского общества, научных кругов и государственных учреждений. Они поделились друг с другом передовым опытом и предложили комплексные решения для существующих проблем, связанных с устойчивым развитием горных районов.

Пресс-центр Университета Центральной Азии

В работе IV Всемирного горного форума (ВГФ 2018) приняла участие делегация из России, в составе ведущего научного сотрудника, кандидата геолого-минералогических наук ИГ РАН Бадеева Ю.П. (г Москва), профессор, д.г.н., зав. кафедрой экономической географии и картографии, географический факультета Алтайского государственного университета Дунец А.Н. (г. Барнаул), зам. директора по науке Катунского биосферного заповедника Яшиной Т.В. (Республика Алтай).

[Подробнее на странице "Горные территории"](#)
[Подробнее \(оригинал\)...](#)

*Bishkek
Kyrgyzstan*

IV world mountain forum (WGF 2018)

On 23-26 October 2018, the University of Central Asia (UCA) and the government of the Kyrgyz Republic, with the support of the government of Switzerland and the Aga Khan Foundation in the UK, held the fourth world mining forum (WGF 2018) in Bishkek, Kyrgyzstan. It was attended by 300 delegates from around the world representing related sectors and various agencies, including representatives of local communities, civil society, academia and government agencies. They shared best practices and offered integrated solutions to existing problems related to sustainable mountain development.

Press Center of the University of Central Asia

The IV world mining forum (VGF 2018) was attended by a delegation from Russia, a leading researcher, candidate of geological and mineralogical Sciences of the IG RAS, Professor, doctor of Sciences (Moscow). Department of economic geography and cartography, faculty of geography of the Altai state University Dunets. (Barnaul), Deputy Director for science of Katun biosphere reserve Yashina T. V. (Altai Republic).

[Read more on the 'Mountain Territories'](#)
[Read more \(original\) ...](#)



Фото / Foto: [ICIMOD, 2018](#)

(copy-paste с веб-сайта ICIMOD)

**Послание генерального директора
ко Всемирному Дню Окружающей Среды – 2018**

Победить пластиковое загрязнение

Доктор Дэвид Молден - Генеральный директор ICIMOD

Арнико Пандая - Временный Региональный менеджер программы Атмосфера, ICIMOD.

Мир объединился вокруг лозунга «Победить пластиковое загрязнение», прозвучавший во время Всемирного дня окружающей среды. Лозунг, мотивированный повышением осведомленности об огромном объеме пластика - выброшенных бутылок, мешков, соломинок и других предметов – которые достигают Мирового океана, обращает внимание на влияние пластика на водную жизнь. Давайте немного поразмышляем над актуальностью этой темы для наших гор.

По мере того, как горные районы меняются, по мере того, как промышленные товары и посетители из других стран наводняют горные деревни, города и пешеходные маршруты во все большем количестве, многие места оказываются перегруженными беспорядочно выброшенным мусором. Естественная красота пейзажей от Коры вокруг горы Кайлас до склонов горы Эверест омрачена неприглядными горами оберток, бутылок, мешков и прочего мусора. Еще более остро эта проблема стоит в наших городах.

Учащиеся местных школ участвуют в кампании по очистке и повышению информированности в Годавари, организованной муниципалитетом Годавари, ICIMOD, Фондом Набил и Переработчиками в ознаменование Всемирного дня окружающей среды.

Часть мусора из наших горных районов попадает в наши речные системы и, в конечном счете, в океаны. Другая часть, которая остаётся в горах, также вызывает серьезные проблемы - от местного загрязнения почвы и воды, до опасно высоких уровней загрязнения воздуха в результате выбросов, вызванных сжиганием пластмасс. К сожалению, практика сжигания мусора на открытом огне очень распространена в регионе и часто производится по утрам и вечерам, когда дым распространяется горизонтально, попадая в дома и легкие людей и животных. При сжигании пластика выделяется большое количество токсинов, а также сажи, как мы недавно обнаружили в исследовании, координируемом международным центром комплексного развития горных районов (ICIMOD). Сажа нагревает атмосферу и способствует таянию Гималайских ледников и снежников.

Проблему и пути ее решения можно обозначить на нескольких уровнях.

Во-первых, мусор плохо утилизируется во многих наших общинах. Не отделены компостируемые и некомпостируемые материалы.

Сбор мусора ненадежен и недостаточен, поэтому большая часть мусора попадает на улицы, где он сжигается. Этот мусор, который собирается, часто попадает на плохо управляемые свалки, которые загрязняют воду и выбрасывают большое количество метана в воздух, что также способствует потеплению климата. Программа ICIMOD по Трансграничному Ландшафтам работает с сообществами вокруг горы Кайлас, чтобы создать локально настраиваемое управление мусором и санитарией.

Во-вторых, существует настоятельная необходимость в повышении осведомленности и изменении поведения населения. Тема Всемирного дня окружающей среды в этом году – борьба с одноразовыми пластиковыми изделиями. Есть легкие альтернативы использованию одноразовых чашек, тарелок, столовых приборов и соломинок, а также пластиковых сумок для покупок. Обычно требуется очень мало усилий, для того, чтобы перейти на использование более безопасных материалов. Необходимо осознание этого и готовность изменить свои привычки.

В-третьих, предприятия могут стимулировать людей к более рациональному поведению через свои продукты и ценообразование. Часто, количество упаковки любого продукта может быть значительно уменьшено, без компромата самого продукта. Отели могут предоставлять шампунь в больших ёмкостях, вместо маленьких одноразовых бутылок. Все большее количество магазинов уже не выдают пластиковые пакеты бесплатно.

В-четвертых, местные и национальные органы власти обладают широкими полномочиями для изменения поведения людей, в целях сокращения образования пластиковых отходов. Все больше количество мест, в которых запрещены одноразовые пластиковые и полиэтиленовые пакеты, наряду с этим, в других местах правительство обязало потребителей дополнительно платить за такие отходы.

Как межправительственная организация, работающая над вопросами окружающей среды и устойчивого развития, от высоких Гималаев до океанов, ICIMOD должен служить примером. По мере того, как мы отмечаем Всемирный день окружающей среды, ICIMOD запрещает все одноразовые пластиковые изделия и открытый огонь в кампусе ICIMOD, а также из всех организованных ICIMOD мероприятий. Мы призываем всех сотрудников ICIMOD взять на себя обязательство сделать то же самое в своих домах.

июль, 2018 г., Дайджест ICIMOD

[Подробнее...](#)

(copy-paste from the website of ICIMOD)

**Message from the Director General
to the world Day of the Environment – 2018
*Beat Plastic Pollution***

Dr. David Molden is the Director General ICIMOD

Arnika is Panday - a Temporary Regional Manager of the program Atmosphere, ICIMOD.

The world united around the slogan “Beat Plastic Pollution” on World Environment Day. The slogan, motivated by increasing awareness of the vast volume of plastic – discarded, bottles, bags, straws, and discarded items – that reach the world’s oceans, draws attention to the impact of plastic on aquatic life. Let us take a moment to reflect on the relevance of the theme to our mountains.

As mountain areas change, as manufactured goods and visitors from outside flood mountain villages, towns, and trekking routes in increasing numbers, many places find themselves overwhelmed by indiscriminately discarded garbage. From the kora around Mt Kailash to the slopes of Mt Everest, the natural beauty of these landscapes are blighted by unsightly piles of wrappers, bottles, bags, and other garbage. The problem is even more acute in our cities.

Students from local schools participate in a clean-up and awareness campaign at Godavari organized by Godavari Municipality, ICIMOD, Nabil Foundation, and Doko Recyclers to celebrate World Environment Day. (Photo: Jitendra Bajracharya/ICIMOD). More on #WorldEnvironmentDay celebrations at www.icimod.org/wed2018

Some of the garbage from our mountain areas make it into our river systems and eventually to the oceans. The bits that stay behind in the mountains also cause severe problems – ranging from local soil and water pollution to dangerously high levels of air pollution resulting from emissions caused by burning plastics. Unfortunately, the practice of setting piles of garbage on fire is very common in the region and often done in the mornings and evenings when smoke spreads horizontally, into homes and lungs. Burning plastic releases large quantities of toxins as well as black carbon, as we recently discovered in a study coordinated by the International Centre for Integrated Mountain Development (ICIMOD). Black carbon warms the atmosphere and contributes to the melting of Himalayan glaciers and snowfields.

The problem and its solutions can be found at several levels. First, garbage is poorly managed in many of our communities. Compostable and non-compostable materials are not separated. Collection is unreliable and insufficient, so that much of the garbage ends up piled on street sides where they burned. That garbage that is collected often ends up in poorly managed landfills that leach out dirty water and emit large amounts of methane into the air, which also contributes to climate warming. ICIMOD’s Transboundary Landscape Programme has been working with communities around Mt Kailash to set up locally managed garbage management and sanitation solutions.

Second, there is a strong need for increased awareness and behavioural change. The theme for World Environment Day this year discourages single-use plastic items. There are easy alternatives to using disposable cups, plates, cutlery, and straws, and plastic shopping bags. It usually takes very little effort for someone to use a more sustainable alternative. What is needed is awareness and a willingness to change habits.

Third, businesses can steer people towards more sustainable behaviour through their products and pricing. Often, the amount of packaging on any product can easily be decreased without compromising the product itself. Hotels can provide bulk shampoo instead of small single-use bottles. Increasing numbers of shops do not give out plastic bags for free anymore.

Fourth, local and national governments have a lot of power to change individuals’ behaviours to decrease the production of plastic waste. Increasing numbers of places are banning single-use plastic and plastic bags outright while in other places, governments have mandated that consumers pay extra for them.

As an intergovernmental organization working on issues of environment and sustainability from the high Himalaya all the way down to the oceans, ICIMOD needs to set an example. As we mark World Environment Day, ICIMOD bans all single-use plastic and all open fires from the ICIMOD campus as well as from all ICIMOD-organized events. We encourage all ICIMOD staff to pledge to do the same in their homes.

July, 2018, Digest ICIMOD

[Read more...](#)



Фото / Foto: Горное партнёрство / Mountain Partnership.

Душанбе
Таджикистан

В центре внимания вода и горы в Таджикистане

Совещание высокого уровня по водным ресурсам в интересах устойчивого развития открылось в самом сердце горного региона, где таяние ледников Гималаев и Гиндукуша угрожает стабильности водных ресурсов для 1,35 миллиарда человек. 20 июня 2018 года состоялась Международная конференция высокого уровня по международному десятилетию действий “вода для устойчивого развития”. Конференция была организована с целью мобилизации усилий правительств, учреждений ООН, международных и неправительственных организаций, а также других заинтересованных сторон для эффективной реализации Цур, связанных с водой, а также целей десятилетия водных ресурсов.

Исследователи, практики, политики и лица, принимающие решения, а также партнеры из Центральной Азии и всего мира собрались вместе, чтобы работать в водном секторе для обмена знаниями, передовой практикой и идеями по устойчивому управлению водными ресурсами под воздействием изменения климата и в соответствии с десятилетием водных ресурсов.

Итогом декларации форума стала разработка стратегии адаптации не только к изменению климата, но и оценка воздействия изменения климата на горные экосистемы, а также ее сочетание с развитием региональных академических сетей для оценки широкомасштабного воздействия изменения климата на экономику, рисков, связанных с изменением климата, гидрологического моделирования и наращивания потенциала.

29.06.2018, Новосту Mountain Pfrtnership

[Подробнее...](#)

Dushanbe

Focus on water and mountains in Tajikistan

The high-level meeting on water for sustainable development opened in the heart of a mountainous region where the melting of the Himalaya and Hindu Kush glaciers threatens the stability of water resources for 1.35 billion people.

On June 20, 2018, the international high-level conference on the international decade of action "water for sustainable development" was held. The conference was organized to mobilize the efforts of governments, UN agencies, international and non-governmental organizations, as well as other stakeholders for the effective implementation of the Sdgs related to water, as well as the goals of the decade of water resources.

Researchers, practitioners, politicians and decision makers, as well as partners from Central Asia and around the world, have come together to work in the water sector to share knowledge, best practices and ideas on sustainable water management under the impact of climate change and in line with the water decade.

The forum's Declaration resulted in the development of a strategy for adaptation not only to climate change, but also an assessment of the impact of climate change on mountain ecosystems, and its combination with the development of regional academic networks to assess the large-scale impact of climate change on the economy, the risks associated with climate change, hydrological modeling and capacity-building.

2018/29/06, Mountain Partnership News

[Read more...](#)



[Фото / Foto: Горное партнёрство / Mountain Partnership.](#)

Ормеа и Пьеве-Тесио
Италия

Устойчивая биоэкономика в горах

03.07.2018 г. завершилась Международная программа исследований и подготовки кадров по устойчивому управлению горными районами (IPROMO) 2018, после двухнедельных занятий, посвященных устойчивому развитию горных территорий. «IPROMO является отличным сетевым механизмом, который позволяет практикам со всего мира объединить усилия для устойчивого развития горных районов. Горное партнерство гордится тем, что продвигает эту учебную программу, которая пересекает границы», - сказала Розалаура Ромео, сотрудник по программам Секретариата партнерства ФАО по горным районам.

В этом году IPROMO сосредоточила свое внимание на нескольких аспектах, которые способствуют эффективному управлению горными районами в рамках био-экономики, начиная от сохранения окружающей среды и водоснабжения и заканчивая получением доходов и продовольственной безопасностью. Особое внимание уделялось сотрудничеству местных общин и органов власти на основе подхода, основанного на широком участии.

Поездка в Валле-Д'Аоста (в сотрудничестве с Институтом сельского хозяйства) позволила участникам ознакомиться с различными примерами управления горными ресурсами. В ходе курса были обсуждены взаимосвязи между изменением климата и другими глобальными проблемами в горных районах, и были сформированы рабочие группы, позволяющие участникам обмениваться своими знаниями и создавать сеть экспертов.

В заключительный день участники получили дипломы, свидетельствующие об их трудолюбии и преданности делу устойчивого развития горных районов.

Одиннадцатый курс IPROMO был совместно организован секретариатом горного партнерства / ФАО, Туринским университетом, университетом Тускии и городом Ормеа.

03.07.2018, News Mountain Partnership

[Подробнее...](#)

Ormea and Pieve-Tesino
Italy

Sustainable Bioeconomy in the mountains

03.07.2018 the international program of research and training on sustainable management of mountain areas (IPROMO) 2018 was completed, after two weeks of classes on sustainable development of mountain areas.

"IPROMO is an excellent networking mechanism that allows practitioners from around the world to join forces for sustainable mountain development. The mountain partnership is proud to be promoting this curriculum, which crosses the border," said Rosalena Romeo, programme officer of the partnership Secretariat FAO mountain.

This year, IPROMO has focused on several aspects that contribute to the effective management of mountain areas in the bio-economy, ranging from environmental and water conservation to income generation and food security. Special attention was paid to the cooperation of local communities and authorities through a participatory approach.

A visit to the Aosta valley (in cooperation with the Institute of agriculture) provided participants with various examples of mountain resource management. The course discussed the linkages between climate change and other global issues in mountain areas, and formed working groups to allow participants to share their knowledge and establish a network of experts.

On the final day, participants received diplomas attesting to their hard work and dedication to sustainable mountain development.

The eleventh course of IPROMO was co-organized by the Secretariat of the mountain partnership / FAO, the University of Turin, the University of Tuskia and the city of Ormea.

2018/03/07, News Mountain Partnership

[Read more...](#)

futureearth

Улан-Батор, Монголия

В Монголии начинает работу Национальный комитет. 8 июня 2018 года в Улан-Баторе стартовала новая национальная сеть «Будущее Земли в Азии». Первым её Председателем стал доктор Т. Чулуун, директор Института устойчивого развития Национального университета Монголии.

08.06.2018 г., *Future Earth, Новости*

[Подробнее...](#)

Ulaanbaatar, Mongolia

National Committee launches in Mongolia a new national network for Future Earth in Asia kicked off at an event in Ulaanbaatar on 8 June, 2018. Dr. T. Chuluun, Director of the Institute for Sustainable Development at the National University of Mongolia, will serve as the first Chair.

06/08/2018, *Future Earth, News*

[Read more ...](#)



*г. Ереван, Армения
(copy-past)*

Исторические и культурные связи между Ираном и Кавказом обсудили на конференции в Ереване

В конце мая в Ереване состоялась международная научная конференция «Исторические и культурные связи между Ираном и Кавказом».

Организатором конференции выступил Институт востоковедения Российско-армянского государственного университета (Армения) при содействии Гилянского университета (Решт, Иран). На мероприятии было представлено 82 доклада из Ирана, Нидерландов, России, Армении, Грузии и Чехии по самым актуальным вопросам истории, востоковедения, этнологии, археологии и этнической демографии.

Дагестан представляли преподаватели Дагестанского государственного университета и научные сотрудники Института истории, археологии и этнографии ДНЦ РАН. Профессор кафедры всеобщей истории ДГУ Руслан Сефербеков рассказал о этническом составе городов Дагестана в постсоветский период: их современном состоянии и тенденциях развития (на материалах всероссийских переписей населения 2002 и 2010 гг.), доцент кафедры истории Дагестана ДГУ Тимирлан Айтберов выступил с сообщением «Тахмасп-кули-хан Афшар (Надир-шах) и закавказские аварцы».

Были заслушаны и другие доклады по самым актуальным проблемам истории, востоковедения, геополитике, этнологии, археологии Ирана и Кавказа. Например, вызвали интерес доклад доктора исторических наук, доцента исламского университета Азад (Иран) Хусейна Ахмади на тему «Образование Азербайджанской Республики: взаимодействия и проблемы (1918-1920 гг.)» и доклад преподавателя Российско-армянского университета Антона Евстратова на тему «Ситуация в Сирии в свете перспектив столкновения на ее территории региональных и мировых держав».

Культурная программа конференции отразилась в посещении Государственного исторического музея Армении. В целом конференция прошла на высоком научном уровне. Подобного рода научные форумы способствуют укреплению плодотворных связей между учеными Кавказа, Ирана, Европы и России, дальнейшему развитию исторической науки.

07.06.2018, *Пресс-служба ДГУ*

[Подробнее...](#)

*Yerevan, Armenia
(copy-past)*

The historical and cultural ties between Iran and the Caucasus were discussed at a conference in Yerevan

At the end of May an international scientific conference 'Historical and Cultural Relations between Iran and the Caucasus' was held in Yerevan.

The conference was organized by the Institute of Oriental Studies of the Russian-Armenian State University (Armenia) with the assistance of the Gilan University (Resht, Iran). The event featured 82 reports from Iran, the Netherlands, Russia, Armenia, Georgia and the Czech Republic on the most pressing issues of history, oriental studies, ethnology, archeology and ethnic demography.

Daigestan was represented by teachers of the Dagestan State University and researchers of the Institute of History, Archeology and Ethnography of the Dagestan Scientific Center of the Russian Academy of Sciences. Ruslan Seferbekov, Professor of the Department of General History of the DSU, spoke about the ethnic composition of the cities of Dagestan in the post-Soviet period: their current state and development trends (on the materials of the All-Russian Population Censuses of 2002 and 2010), the

Associate Professor of the Department of Dagestan History of the DSU Timirlan Aitberov made a presentation 'Tahmasp-kuli -khan Afshar (Nadir Shah) and Transcaucasian Avars'.

Other reports were also heard on the most pressing problems of history, Oriental studies, geopolitics, ethnology, archeology of Iran and the Caucasus. For example, the report of the doctor of historical sciences, associate professor of the Islamic University Azad (Iran) Hussein Ahmadi on the theme 'Education of the Republic of Azerbaijan: Interactions and Problems (1918-1920)' and the report of the lecturer of the Russian-Armenian University Anton Yevstratov on 'The situation in Syria in the light of the prospects for the clash in its territory of regional and world powers.'

The cultural program of the conference was reflected in the visit to the State Historical Museum of Armenia. In general, the conference was held at a high scientific level. Such kind of scientific forums contribute to the strengthening of fruitful ties between the scientists of the Caucasus, Iran, Europe and Russia, the further development of historical science.

2018/07/06, Press service of the Dagestan State University

[Read more ...](#)

futureearth

Future Earth

29 марта 2018 года Future Earth назвала 12 ведущих новаторов в области устойчивого развития своим недавно сформированным Консультативным комитетом, который будет руководить следующим этапом исследований и участия в будущем Земли. Новые члены этого комитета являются представителями мира науки, бизнеса и политики; в их числе бывший член парламента Монголии, а также генеральный директор по технологиям - один из самых влиятельных людей журнала Time. Эта группа активных новаторов присоединилась к сопредседателям Йохану Рокстрему и Лине Шриваставе, которые были назначены в Комитет в конце прошлого года.

02.04.2018 г., Future Earth, Новосту

[Подробнее...](#)

Future Earth

On March 29, 2018, Future Earth named 12 leading innovators in the field of sustainable development its newly formed Advisory Committee, which will lead the next stage of research and participation in the future of the Earth. The new members of this Committee are representatives of the world of science, business and politics; among them is a former member of the Mongolian Parliament, as well as the Director General of technology - one of the most influential people of Time magazine. This group of active innovators joined co-chairs Johan Rockström and Lena Srivastava, who were appointed to the Committee at the end of last year.

2018/02/04, Future Earth. News

[Read more...](#)



Скачать Информацию / Download Information

ИСИМОД_ICIMOD.pdf

Adobe Acrobat Document 4.2 MB

[Download](#)

г. Катманду, Непал

Симпозиум по обслуживанию экосистем в целях борьбы с нищетой в Южной Азии

13–14 марта 2018 г. в штаб-квартире Международного центра по комплексному освоению горных районов (ICIMOD) состоялся Региональный симпозиум по обслуживанию экосистем в целях борьбы с нищетой в Южной Азии, по итогам которого был выпущен Новостной выпуск ИСИМОД, озаглавленный «Борьба с нищетой в быстро меняющемся мире: эксперты рекомендуют коллективный ответ на общие экосистемные риски».

Kathmandu, Nepal

Symposium on Ecosystem Services for Poverty Reduction in South Asia

13-14 March 2018, the Regional Symposium on Ecosystem Services was held at the headquarters of the International Center for Integrated Mountain Development (ICIMOD) in order to combat poverty in South Asia, which resulted in the release of the ICIMOD News Release entitled 'Poverty alleviation in a rapidly changing world: experts recommend a collective response to common ecosystem risks'.



г. Женева, Швейцария

**Форум Всемирной встречи на высшем уровне по вопросам информационного общества (ВВУИО) 2018 года
«Использование ИКТ для создания обществ информации и знаний в целях достижения Целей устойчивого
развития (ЦУР)»**

19 - 23 марта 2018 г. состоится Форум ВВУИО, который проводится на основании результатов анализа выполнения решений ВВУИО (резолюция 70/125 ГА ООН), осуществлённого Генеральной Ассамблеей ООН. В итоговом документе признана необходимость проведения такого Форума на ежегодной основе и содержится призыв обеспечить тесное согласование процессов ВВУИО и «Повестки дня в области устойчивого развития на период до 2030 года».

Особое внимание будет уделено глобальному механизму последующей деятельности и её анализу, связанному с выполнением «Повестки дня на период до 2030 года» (Резолюция A/70/1 ГА ООН).

[Подробнее...](#)

*ЮНЕСКО, Все события
Geneva, Switzerland*

**Forum of the World summit on the information society (WSIS) in 2018, "Using ICTs to build societies of information and
knowledge in order to achieve the sustainable development goals"**

On 19-23 March 2018, the WSIS Forum will be held, based on the results of the analysis, carried out by the UN General Assembly, of the implementation of WSIS decisions (UN GA Resolution 70/125). The outcome document recognized the need for such a Forum to be held on an annual basis and called for close coordination between the WSIS processes and the Agenda for Sustainable Development 2030.

Particular attention will be paid to the global follow-up mechanism and its analysis related to the implementation of the 2030 Agenda (UN GA Resolution A/70/1).

[More information...](#)

UNESCO, All events



г. Бразилия, Бразилия

**Презентация Доклада о развитии мировых водных ресурсов 2018 года под названием «Экологические решения
проблем, связанных с водными ресурсами».**

Когда: **Понедельник, 19.03.2018**

Тип мероприятия: Особое мероприятие

Презентация основного Доклада ООН по проблемам водных ресурсов состоится в ходе Всемирного водного форума в Бразилии (Бразилия).

Доклад призван продемонстрировать важность принятия полноценных экологических решений (параллельно с использованием альтернативных методов) в практике и политике управления водными ресурсами.

Ссылки: [Водные ресурсы](#)

Темы: [Наука в интересах устойчивого будущего](#) и [Безопасность водоснабжения](#).

[ЮНЕСКО, Все события](#)

Brazil, Brasilia

Launch of the World Water Development Report 2018, entitled "Nature-based solutions for Water".

When, local time: **Monday, 19 March 2018**

Type of Event: Special Event

The launch of this UN flagship Report on water issues will take place at the World Water Forum, in Brasilia, Brasil.

The Report aims at showing the importance to consider fully nature-base solutions (in parallel with alternative approaches) in water management policy and practice.

Links: [World Water Assessment Programme \(WWAP\)](#)

Theme page: [Science for a Sustainable Future](#) and [Water Security](#)

[UNESCO, All Events](#)